
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 7 “BORELLO” 

 
VERBALE N. 4 - ANNO 2016 

 
Il giorno 06.06.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in Borello di 
Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di avviso 

scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza il Sig. Andrea Gualtieri, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BURIOLI ROBERTO P MASINI GABRIELE 

AG CANALI ALESSANDRO P MOLARI DINO 

P EVANGELISTI ANDREA P MONANNI MATTEO 

P FABBRI GIULIANO P ROSSI KLAUS 

P GUALTIERI ANDREA // // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il presidente 
dichiara aperta la seduta. 

 
 
 
  
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile): proposte; 
4. La Protezione Civile nei Quartieri – progetto CiviQu: organizzazione pubblica 

assemblea;  
5. Adozione variante generale al PAE (Piano delle attività estrattive): eventuali 

osservazioni; 
6. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2016: approvazione elenco strade; 
7. Rinnovo utilizzo locali di Quartiere; 
8. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: aggiornamenti; 
9. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 

PRIMO PUNTO - Approvazione verbale riunione precedente 
Viene letto ed approvato il verbale della riunione predente (28 aprile) 
 

SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
Il presidente informa di aver ricevuto comunicazione circa il passaggio di competenze del 
tratto di svincolo ex E45, dalla gestione ANAS a quella del Comune di Cesena, cosa che 
consentirebbe di risolvere l'attuale situazione contestata dai residenti di via della Torre. 
Informa anche di avere verificato, su richiesta del competente Ufficio comunale, la 
disponibilità del proprietario dell'area agricola interessata, a procedere alla rimozione di n. 
2/3 piante, per consentire una maggiore visuale stradale. Il proprietario si è dichiarato 
disponibile senza porre condizioni. 
Il presidente informa sulle convenzioni del progetto "Attiviamoci per Cesena" e, in 
particolare, che risultano attualmente attivate n. 2 convenzioni, di cui una sua personale. 
Relativamente alla sua convenzione, il presidente informa che il contributo previsto per le 
spese sostenute per il carburante per utilizzo del proprio decespugliatore e tagliaerba, 
quantificate col competente ufficio, in circa € 200 annui, saranno interamente messe a 
disposizione del Quartiere per la manutenzione del defibrillatore, sito in via Borello nei 
pressi dell’ambulatorio medico. 
 

TERZO PUNTO - PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile): proposte 
Il presidente comunica che il prossimo 11 giugno, alle ore 9,00, presso la sala del 
Consiglio comunale, sono stati convocati i consiglieri dei Quartieri per la presentazione del 
PUMS.  
Al momento il Consiglio di Quartiere non ha osservazioni o proposte da formulare. 
 

QUARTO PUNTO - La Protezione Civile nei Quartieri – progetto CiviQu: 

organizzazione pubblica assemblea 
CiviQu. Il presidente comunica che, in accordo con l’Assessorato e gli Uffici comunali 
competenti, si stanno organizzando delle pubbliche assemblee, presso i Quartieri, per la 
presentazione del progetto e delle squadre dei volontari di protezione civile. Fra le date 
disponibili, il Consiglio delibera all’unanimità di realizzare l’incontro il 15 luglio prossimo. 
Per pubblicizzare l’iniziativa si chiede la predisposizione di volantini e locandine e, qualche 
giorno prima dell’evento, di ricordare l'incontro ai Consiglieri e Commissioni tramite e mail. 
 

QUINTO PUNTO – Adozione variante generale al PAE (Piano delle attività 

estrattive): eventuali osservazioni 
Il consigliere Fabbri illustra il punto in oggetto. Dopo ampia discussione il Consiglio 
delibera all’unanimità di inviare all’Assessorato competente la seguente nota, allegando 
anche quanto già deliberato nelle precedenti legislature: 



“In riferimento all’oggetto, il Consiglio di Quartiere Borello, valutando positivamente 
l’adozione di variante al PAE che permette l’escavazione di inerti (ghiaia e sabbia) nelle 
aree adiacenti al fiume Savio col fine di realizzare due “casse di espansione per le piene 
del fiume”, intende ribadire quanto espresso dal precedente Consiglio di Quartiere con 
lettera del 7.12.2006-PQN. 4087/7 e nelle controdeduzioni inviate con nota  PQN. 546/7 
del 13.02.2007, che si allegano. 
Come suggerito nelle norme tecniche di attuazione, l’esercente delle attività dovrà 
ricercare e, secondo noi, obbligatoriamente trovare una nuova viabilità fino allo svincolo 
dell’E45; non è accettabile l’utilizzo di via Avola e via Gallo. 
Inoltre è necessario trovare il modo (accorpamento in forma consortile?) per la 
contestuale chiusura dell’allevamento suinicolo posto a ridosso delle suddette cave. 
Altro aspetto importante riguarda la garanzia di un’adeguata manutenzione durante e 
dopo la chiusura delle cave per evitare che si formino acquitrini che sarebbero fonte di 
proliferazione di insetti e quant’altro”. 
(Segue lettera) 
 

SESTO PUNTO - Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2016: approvazione elenco 

strade 
Il cons. Monanni, coordinatore della Commissione Assetto del territorio, Lavori pubblici e 
Ambiente, illustra il punto all’ordine del giorno. 
Il Consiglio, ascoltata la relazione del cons. Monanni, rileva che, al momento, la richiesta 
per l’assegnazione dei buoni ghiaia potrebbe essere la seguente: 

VICINALE QUINTALI NOTE 

Bantone 260  

Bertozzi 130  

Biancane 90  

Budre di Sopra 130  

Budre di Sotto 85  (anni alternati)  

Campiolo 130  

Casetto Bruciato 170  

Casetto Bruciato 250  

Dei Matteri 90  

Dei Ragni 50  

Del Poggio 90  

Della Croce 210  

Della Croce 100  

Della Croce 90  

Della Croce 50  

Delle Pescare 260  

Fontanelle 90  

Magalotti 260  

Maiano 130   

Marzane di Sopra 130  

Montebellino 90  

Motte Matassoni  260  

Motte Matassoni 80  

Predi 90  

Rovereto 170  

Rozzi di Sopra 0  (anni alternati) 

S. Stefano 90  

Sasso di 
Montevecchio 

170  

Sotto Chiesa 170  



Stornite 90  

Stornite 90  

Tana 130  

Tizzola 130  

Torre 170  

Trabella 90  

Trabella B. 90  (anni alternati) 

Via Ca’ Rossa 170  

Via dei Furioni 90  (anni alternati) 

Zolfatare Vecchie 130  

 

Per verificare eventuali integrazioni, si delibera di aspettare l’invio all’ufficio 
competente nella prossima seduta del Consiglio 
 

SETTIMO PUNTO – Rinnovo utilizzo locali di Quartiere 
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti richieste di rinnovo autorizzazione 
utilizzo locali (in scadenza il 30/06/2016): 

- Ass.ne Polonia (PGN. 57958/454-2016). Sala riunioni, 1a, 2a 4a domenica del 
mese dalle ore 16,00 alle ore 19,00 e 3° sabato del mese dalle ore 18,00 alle 
24,00; 

- AUSER – doposcuola (PGN. 54698/454-2016). Biblioteca e sala riunioni, il 
martedì ed il venerdì dalle ore 15,30 alle ore 17,30; 

- Associazione ACAT (PGN. 56514/454-2016). Il lunedì dalle ore 20,30 alle pre 
22,00. 

- Gruppo anziani (in attesa della presentazione della domanda di rinnovo). Sala 
attesa, tutti i giorni dalle ore 14,00 alle ore 17,00; 

 
Il Consiglio di Quartiere, visto quanto previsto dal disciplinare per la concessione in uso 
delle strutture dei Quartieri, considerando che le attività rientrano fra quelle ritenute 
particolarmente rilevanti e significative per il Quartiere, delibera all’unanimità di proporre al 
dirigente del Servizio Partecipazione la conferma  dell’utilizzo gratuito degli spazi richiesti 
o di quelli da richiedere per il Gruppo Anziani, qualora ancora interessati, fino al 30 giugno 
2017. 

ASP – corso di italiano.  Il Consiglio delibera inoltre di concedere la sala riunioni per la 
realizzazione del corso di italiano per stranieri, da realizzarsi nel periodo scolastico 
2016/2017. 
 

OTTAVO PUNTO - Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: 

aggiornamenti 
Non vi sono aggiornamenti. 
 

NONO PUNTO - Varie ed eventuali. 
 

Richiesta per collocazione portabici. Il presidente, richiamando la segnalazione 
ricevuta dal Servizio Arredo Urbano, circa la sostituzione della rastrelliera portabici situata 
in piazza Indipendenza, riferisce che si è potuto accertare l‘indisponibilità della scuola ad 
ospitarla all’interno del cortile. Propone, pertanto, di inoltrare apposita segnalazione per 
richiedere la sostituzione della stessa con altra possibilmente da ancorare al muro di 
recinzione della scuola. Si richiede, inoltre, anche la sistemazione dell’aiuola adiacente il 
portabiciclette, in quanto risulta essere in stato di degrado. 
(Segue lettera) 
 



Ulteriore segnaletica limite 30/50 Km/h. Premesso che recentemente è stata realizzata 
la segnaletica orizzontale nel centro del paese di Borello, con l’apposizione dei limiti di 50 
e 30 km/h e che tale provvedimento, a tutela della sicurezza stradale, è stato apprezzato 
dall’intera comunità, ritenendo inoltre che tale intervento possa contribuire a limitare la 
velocità dei veicoli nell’attraversamento del paese, si chiede l’ulteriore realizzazione di 
analoga segnaletica nei seguenti punti: 

1. limite 50 km/h in via San Carlo, direzione Borello, dopo il segnale di località di 
frazione Borello, nel tratto in discesa, dopo lo stabilimento Caterina Lucchi; 

2. limite 30 km/h in via Gallo, all’altezza della casa cantoniera, in direzione Borello 
centro. 

(Segue lettera) 

^^^^^^^^^ 
AG/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,00 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

     
      Il presidente 

             Andrea Gualtieri 

 


